

Essai routier

Un speed date avec la CUPRA Tavascan

- > Chez différents partenaires CUPRA, il est possible de tester la CUPRA Tavascan avant son lancement officiel sur le marché
- > Le roadshow de speed dating en tournée dans toute la Suisse jusqu'à fin août
- > La CUPRA Tavascan est le premier SUV coupé entièrement électrique de la marque et le deuxième modèle entièrement électrique après la CUPRA Born

Cham, le 19 juillet 2024 – Inutile d'attendre le lancement sur le marché après l'été pour tester le SUV coupé entièrement électrique de CUPRA. Différents partenaires CUPRA* organisent dès maintenant des événements exclusifs CUPRA Tavascan Speed Dating. L'opportunité idéale pour se laisser séduire par l'expérience de conduite exceptionnelle et le design époustouflant de la CUPRA Tavascan.

Un essai routier exclusif avec le nouveau SUV coupé entièrement électrique doté de la technologie 4DRIVE peut être réservé **via** <u>www.cupraofficial.ch</u>. Le partenaire CUPRA* de votre choix se fera un plaisir de vous communiquer les dates disponibles des événements Tavascan Speed Dating.

CUPRA Tavascan en un coup d'œil

Le premier SUV coupé entièrement électrique de la marque est disponible en deux niveaux de puissance: 210 kW (286 ch) dans la version Endurance et 250 kW (340 ch) dans la version VZ. La version VZ, plus puissante, est un 4x4 propulsé par deux moteurs électriques et offre des performances élevées avec une reprise exceptionnelle. Mais la performance n'est pas uniquement mise à l'honneur par la CUPRA Tavascan VZ, elle est également une caractéristique clé de la version Endurance. Elle bénéficie de la même technologie de moteur arrière (traction arrière) et développe une puissance de 210 kW (286 ch) pour 545 Nm. En outre, son bloc de batterie d'une capacité nette de 77 kWh assure une autonomie pouvant atteindre 542 kilomètres. Qu'on la recharge à la maison ou en déplacement, la CUPRA Tavascan s'adapte parfaitement: elle peut être raccordée aussi bien à des réseaux en courant alternatif (jusqu'à 11 kW) qu'à des réseaux en courant continu (jusqu'à 135 kW). Elle peut recharger une autonomie supplémentaire de 100 kilomètres en seulement sept minutes. Et lorsque le niveau de charge chute à 10%, la batterie peut être rechargée à 80% en un peu moins d'une demi-heure à une station de recharge de 135 kW.





Le design fait partie de l'ADN de la marque de Barcelone. La CUPRA Tavascan impulse un nouveau langage stylistique passionnant. Son extérieur séduit par ses formes puissantes et sportives. De l'avant, les phares Matrix LED sont immédiatement reconnaissables grâce à leurs yeux triangulaires inimitables. Grâce à la console centrale imposante et aux fentes d'aération fines, l'habitacle est un chef-d'œuvre de design.

La sécurité et le confort sont également des facteurs importants qui plaident en faveur de la Tavascan. Une multitude de systèmes d'assistance à la conduite ultramodernes sont disponibles. La nouvelle version du Connected Travel Assist améliore la puissance du système grâce aux données du cloud, en particulier sur les routes mal signalées. Un changement de voie automatique est également disponible, ce qui améliore considérablement le confort de conduite sur autoroute. En outre, la CUPRA Tavascan offre des fonctions de stationnement modernes, y compris l'assistant de stationnement à distance (RPA).

Les amateurs de musique y trouveront également leur compte. La CUPRA Tavascan dispose d'un système audio haute fidélité à douze haut-parleurs, développé en collaboration avec les experts audio de Sennheiser Mobility. Le puissant système de 425 watts permet aux conducteurs et aux passagers de s'immerger dans une expérience sonore unique.

La CUPRA Tavascan dans sa version VZ puissante est disponible à partir de CHF 67'500 et la version Endurance à partir de CHF 55'200. Les deux versions peuvent être commandées dès maintenant. Les premières livraisons auront lieu peu après l'été.

*Uniquement chez les partenaires CUPRA officiels participants

CUPRA est une marque challenger non conventionnelle, alliant émotion, électrification et performance et inspirant le monde entier depuis Barcelone. Depuis son lancement en 2018, CUPRA est devenue l'une des marques automobiles à la croissance la plus rapide en Europe. Elle entretient un réseau mondial de points de vente spécialisés.

Avec ses modèles, CUPRA prouve que l'électrification et la sportivité vont de pair. En 2023, la marque a atteint un nouveau record en livrant plus de 230'000 véhicules dans le monde entier. Chaque sortie d'un nouveau modèle marque une nouvelle étape dans la définition du caractère de la marque, caractérisé par un design exigeant et original: la CUPRA Ateca, un modèle unique dans son segment; la CUPRA Leon, le premier véhicule électrique de la marque grâce à une motorisation hybride rechargeable; la CUPRA Formentor, le premier modèle développé





exclusivement par CUPRA et qui est devenu un best-seller absolu, et la CUPRA Born, la première CUPRA entièrement électrique.

CUPRA est le partenaire automobile et de mobilité officiel du FC Barcelone, sponsor premium du World Padel Tour et sponsor officiel du club d'e-sport Finetwork KOI. CUPRA est également fière de participer au championnat de Formule E. La tribu CUPRA se compose d'un groupe d'ambassadeurs et d'ambassadrices de la marque qui se veulent la force motrice du changement. Le réalisateur nominé aux Oscars J. A. Bayona, le pilote de Formule E Lucas Di Grassi, le street artist TVBoy, les médaillés d'or olympiques Adam Peaty et Saul Craviotto, le gardien de but allemand Marc ter Stegen et la double gagnante du Ballon d'Or et footballeuse mondiale de la FIFA Alexia Putellas figurent parmi ses membres.

Contact presse CUPRA

Karin Huber PR Manager AMAG Import AG Alte Steinhauserstrasse 12 + 16 6330 Cham Téléphone: +41 56 463 98 08 E-mail: karin.huber@amag.ch www.cupraofficial.ch www.seatpress.ch

